

Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate - Vancouver, 25 juillet 2016

Benjamin Stoll, Directeur général de RésoSanté Colombie-Britannique, est heureux d'annoncer le recrutement d'Amélie Dèche en tant que Coordinatrice des communications et liaisons communautaires. Amélie prend ses fonctions le 25 juillet 2016.

Après deux ans de conseil en systèmes d'informations et conduite du changement, Amélie Dèche décide en janvier 2016 de mettre à profit son expérience en gestion de projets pour notre organisme, d'abord pour la Caravane Santé 2016 puis pour le Forum Santé 2016.

La Caravane Santé 2016, s'est déroulée dans 6 écoles francophones et d'immersion française à travers la Colombie-Britannique, permettant à presque 500 élèves, 30 professeurs et 15 intervenants de participer à 6 journées d'ateliers ludiques sur les saines habitudes de vie.

Amélie Dèche a également su faire ses preuves lors de l'organisation du Forum Santé 2016 qui a eu lieu le 7 mai dernier à Vancouver. Cet événement a permis de faire découvrir à plus de 200 participants les sujets de la santé mentale et les programmes d'écoles en santé, grâce à une quinzaine de conférenciers, une vingtaine de partenaires et leur stand.

Sa connaissance des réalités de RésoSanté, des défis à relever et sa capacité d'adaptation ont fait la différence lors de sa sélection.

Amélie Dèche s'est également impliquée pour la communauté canadienne en réalisant une levée de fonds de \$12.000 et un semi-marathon pour la lutte contre le cancer du sang avec la Société de Leucémie et Lymphome du Canada en 2015.

La nouvelle Coordinatrice des communications et liaisons communautaires va soutenir RésoSanté, avec un rôle-clé dans la création de partenariats et dans l'organisation et la promotion des actions de RésoSanté. « Les ressources francophones de la Colombie-Britannique sont riches, je suis heureuse d'en faire partie ! C'est une belle opportunité de m'engager à plus long terme pour cette communauté » déclare Amélie Dèche.

A propos de RésoSanté Colombie-Britannique : il d'agit d'un regroupement de partenaires dont la mission est de soutenir l'accès, le développement et la pérennité des services de santé et de mieux-être en français dans toute la Colombie-Britannique. Depuis 13 ans, RésoSanté met à disposition des francophones un répertoire qui compte maintenant plus de 1000 professionnels de la santé offrant des services en français.

- 30 -

Pour plus d'informations : Benjamin Stoll

Cellulaire : 778-903-4063

Courriel : bstoll@resosante.ca